

# ASSEMBLEE GENERALE P.R.I.S.M.E

Jeudi 11 février 2021

Visioconférence

17H30



# P.R.I.S.ME 2020-2021

Comme toutes les associations, nos actions ont été impactées par la crise sanitaire avec report de conférence, report de manifestations (SISM)

Malgré tout, notre engagement demeure

**P.R.I.S.ME** : Pour un Réseau d'Informations en Santé Mentale, poursuit ses missions de diffusion d'informations en Santé mentale dans la perspective du rétablissement de l'utilisateur.

De nouveaux bénévoles ont été accueillis lors des réunions mensuelles au conseil d'administration, en apportant leurs regards et leurs idées

# P.R.I.S.M.E 2021

- Lancer un cycle de conférences : thèmes et dates prévues
- Participer au réseau associatif local œuvrant dans le champ de la Santé Mentale : CLSM
- Rendre visible les actions de l'association : actualisation du site internet
- Projet d'un colloque pour 2022

# P.R.I.S.M.E 2021

- Ouverture aux adhérents
  - Participation aux réunions mensuelles
  - Adhérents peuvent proposer des thèmes de conférence
- Renforcer les adhésions afin de pouvoir organiser des journées de colloque permettant un temps d'interactions plus long et de réfléchir à d'autres moyens de diffusion de l'information en Santé Mentale.

P.R.I.S.ME 2021

**MERCI**

Le conseil d'administration remercie tous les adhérents et les bénévoles de l'année 2020 pour leur investissement et leur soutien

# P.R.I.S.ME 2021 : CONTINUONS ENSEMBLE

Le mot pour cette année 2021 : Continuité

Continuité de notre engagement, de nos questionnements, de notre souci de lutter contre la stigmatisation des personnes présentant une maladie psychique et d'agir ensemble dans la perspective du rétablissement

« Tout seul on va plus vite, ensemble on va plus loin »